



Musikverein Wetten mit neuen Uniformen

WETTEN - Zum Festjahr wurde der Musikverein Eintracht Wetten mit neuen Uniformen ausgestattet. Eine Unterstützung der Volksbank an der Niers trug zur Erfüllung dieses langgehegten Wunsches der rund 40 Musikanten bei. Die erste große Bewährungsprobe hat die neue Ausrüstung bei der Wettener Kirmes mit Bravour bestanden. „Jetzt

besticht der Verein nicht nur die Ohren mit seiner Musik, sondern gibt darüber hinaus mit den neuen Uniformen ein tolles Bild ab“, freut sich Johannes Kleuskens, Geschäftsstellenleiter der Volksbank in Wetten, bei der Übergabe der feschen Uniformen gemeinsam mit den Mitgliedern des Musikvereins.

KB-Foto: privat